



7 Pièces

189 m²

Réf. 119

949 000 €

La Londe-les-Maures

Maison à vendre (83250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans l'environnement exclusif du domaine privé de Valcros, découvrez cette propriété, située dans un quartier recherché proche du golf et offrant une vue magnifique sur la mer et les îles. Orientée plein sud et idéalement placée, cette maison de 195 m2 habitables repose sur un terrain arboré de 1985 m2. Dès l'entrée, un espace aménagé mène directement au garage, à une buanderie, ainsi qu'à des toilettes séparées et une salle de bain. Deux chambres, dont une avec une vue imprenable sur la mer, se prolongent par un espace végétalisé, type serre, apportant lumière et verdure au coeur de la ...

In the exclusive environment of the private domain of Valcros, discover this property, located in a sought-after area close to the golf course and offering a magnificent view of the sea and the islands. Facing south and ideally located, this house of 195 m2 of living space rests on a wooded plot of 1985 m2. From the entrance, a fitted space leads directly to the garage, a laundry room, as well as a separate toilet and a bathroom. Two bedrooms, one with a breathtaking view of the sea, extend into a green space, greenhouse type, bringing light and greenery to the heart of the house. The large ...

ROBIN'S REAL ESTATE

15 AV G . CLEMENCEAU ET 150 RUE DU FORUM - 83250 LA LONDE-L

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

